



Nomor : 230/WK/CORSEC/2023

Jakarta, 07 Mei 2023

Kepada Yth. :

Ketua Dewan Komisiner

Otoritas Jasa Keuangan

Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4

Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman Hasil RUPO atas Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020**

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("Perseroan") menyampaikan Bukti Iklan Pengumuman Hasil Rapat Umum Pemegang Obligasi ("RUPO") atas Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 yang telah dilaksanakan pada Rabu, 3 Mei 2023. Sehubungan dengan hal tersebut diatas, dengan ini Perseroan sampaikan Pengumuman Hasil RUPO atas Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 yang telah dilakukan pada Jumat, 5 Mei 2023 pada Surat Kabar Harian Terbit sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors

WALHI MINTA MABES POLRI INVESTIGASI PENCEMARAN SUNGAI MALILI

Jakarta, HanTer—Wahana Lingkungan Hidup Indonesia Sulawesi Selatan (WALHI Sulsel) mendesak Mabes Polri mengusut pencemaran Sungai Malili di Kabupaten Luwu Timur (Lutim) yang diduga kuat tercemar limbah tambang milik PT. Citra Lampia Mandiri (CLM). Tak hanya itu, WALHI mendorong orang-orang terkait di perusahaan tersebut diperiksa. “Kami mendesak Mabes Polri, Dinas Lingkungan Hidup (DLH), agar melakukan investigasi melakukan pengecekan terhadap kualitas air, tapi tidak

pernah dilakukan oleh Polda. Tidak pernah dilakukan oleh para penegak hukum dan pemerintah setempat,” kata Direktur WALHI Sulsel Muhammad Al Amin, dalam keterangannya, Kamis 4 Mei 2023. Al Amin mengaku heran dengan aparat penegak hukum tak kunjung mengusut pencemaran Sungai Malili di Luwu Timur. Padahal, pihaknya terus berupaya mendorong penyelidikan aparat. “Nah ini yang menjadi pertanyaan berat kami. Ada apa di perusahaan PT Citra Lampia Mandiri itu sangat

dilindungi penegak hukum, maupun instansi pemerintah lokal, dalam hal ini pemerintah daerah di Luwu Timur. Karena belum pernah ada penegakan hukum lingkungan diberikan kepada PT Citra Lampia Mandiri, padahal pencemaran di sungai itu sudah terjadi berkali-kali,” kata Al Amin. “Salah satu pemegang sahamnya itu H Syamsuddin, dan itu (Zainal Abidin) Siregar direkturunya sekarang,” ungkap Al Amin. PT CLM merupakan perusahaan tambang nikel yang terletak di Desa Pongkeru

Kecamatan Malili Kabupaten Luwu Timur. Al Amin menegaskan kondisi warna air yang mengilir di Sungai Malili menjadi coklat akibat aktivitas tambang CLM. “Sungai itu berubah warna menjadi cokelat karena terpapar, terkontaminasi lumpur bekas tambang. Kegiatan tambang CLM itu kemudian masuk ke Sungai Pongkeru dan mengalir sampai Sungai Malili. Nah tapi kita belum tahu kandungan atau unsur jenis logam berat apa saja yang masuk ke Sungai Lampia itu. Kalau yang kita tahu kan

baru warnanya berubah, dari bening jadi cokelat, sudah pasti lumpur yang masuk,” katanya. Menurutny, satu-satunya cara menyelamatkan keberlangsungan hidup ne-

layan dan ekosistem hewan yang berada di Sungai Malili adalah memberhentikan aktifitas tambang yang dilakukan PT CLM. “Tapi sekali lagi saya ingin menyampaikan ke

publik bahwa jalan keluar agar Sungai Malili tidak tercemar cuma satu, hentikan kegiatan tambang nikel PT. Citra Lampia Mandiri,” katanya.

■ Arbi

Survei: Elektabilitas Ganjar Terbenam, Prabowo Unggul

Perjuangan. Berdasarkan hasil survei LSN, jika pemilu dilaksanakan saat ini, hanya 17,6 persen responden mengaku akan memilih PDI Perjuangan. Dengan demikian, tingkat dukungan terhadap PDI Perjuangan merosot sekitar 5 persen dari survei LSN sebelumnya. Publik tampaknya telah memberikan hukuman elektoral kepada PDI Perjuangan yang dinilai menjadi provokator gagalnya perhelatan Piala Dunia U-20 di Indonesia. Sementara itu, posisi Prabowo Subianto terus menguat terlepas dari kekecewaan publik terhadap Ganjar Pranowo. Sinyal-sinyal dukungan Presiden Jokowi yang makin terang ditunjukkan kepada Prabowo kian memperkuat dukungan dari berbagai lapisan masyarakat, terutama dari elemen-elemen pendukung Jokowi terhadap Ketua Umum

Partai Gerindra tersebut. Prabowo dipersepsikan publik sebagai sosok negarawan yang paling layak menggantikan Presiden Jokowi. Ketika LSN menanyakan kepada responden, siapakah yang paling layak menjadi pengganti Presiden Jokowi, nama Prabowo paling banyak muncul dari top of mind publik. “Sebanyak 21,7 persen menyebut nama Prabowo, sedangkan masing-masing hanya sekitar 12 persen yang menyebut nama Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan,” katanya. **Cawapres** Mengenai siapakah sosok yang paling tepat menjadi calon wakil presiden (cawapres) pendamping Prabowo Subianto, hasil survei LSN menunjukkan bahwa nama Muhaimin Iskandar makin menguat elektabilitasnya. Jika dalam survei-survei

sebelumnya tingkat keterpilihan Muhaimin sebagai cawapres masih di bawah 1 persen, kini sebanyak 9,4 persen publik menyebut Ketua Umum PKB tersebut layak menjadi cawapres pendamping Prabowo. Adapun nama lain yang juga mulai diperhitungkan publik layak menjadi cawapres pendamping Prabowo adalah Mahfud MD dan Gibran Rakabuming Raka. Sebanyak 10,2 persen responden menilai Mahfud MD cocok menjadi cawapres pendamping Prabowo, sedangkan Gibran dipilih oleh 9,8 persen responden. Mengenai elektabilitas partai politik selain ditandai menurunnya tingkat keterpilihan PDI Perjuangan dalam survei LSN kali ini juga ditemukan fakta bahwa posisi Partai Gerindra makin kuat sebagai partai papan atas. “Hampir pasti, Partai Gerindra akan menjadi runner up Pe-

milu 2024 dan bukan tidak mungkin makin mengancam dominasi PDI Perjuangan jika partai besutan Megawati itu terus mendapatkan sentimen negatif dari publik luas,” tutur Gema. Fenomena lain yang juga menarik dari temuan survei LSN kali ini adalah makin moncernya elektabilitas Partai Perindo yang saat ini masih sebagai partai nonparlemen. Jika pemilu dilaksanakan saat ini, sebanyak 5,1 persen responden mengaku akan memilih Partai Perindo. “Dengan elektabilitas unggul sejumlah partai parlemen seperti PAN dan PPP, hampir pasti Partai Perindo akan lolos ke Senayan dan kelihatannya akan menjadi satu-satunya partai nonparlemen yang berhasil menembus parliamenter threshold sebesar 4 persen,” tutupnya. ■ Safari/Sammy

Satgas TPPU Rp349 T Dinilai Bakal Mubazir

ini sudah ada KPK, Kejaksanaan, dan Kepolisian yang bertugas mengungkap aksi dugaan korupsi. “Buat apa ada Satgas TPPU, langsung aja ditangani KPK, Kejaksanaan, dan Kepolisian,” ujar Arifin Nur Cahyono, Ketua Umum Komite Anti Korupsi Indonesia (Kaki) kepada *Harian Terbit*, Kamis (4/5/2023). Selain mubazir, Arifin juga mempertanyakan anggota Satgas TPPU terkait banyaknya anggota Satgas TPPU dari unsur Kemenkeu. Menjadi pertanyaan karena objek yang hendak diperiksa bersumber dari Kemenkeu. Oleh karena itu keberadaan Satgas TPPU diduga hanya akan memeriksa dan mengusut dari bawah atau anak buah saja. Sehingga atasan dari anak buah tersebut akan aman tanpa tersentuh untuk diperiksa atau diusut. “Paling hanya anak buahnya yang diusut. Jadi kinerja dari Satgas TPPU tidak independen,” tandasnya.

Meragukan Ketua Umum Badan Relawan Nusantara (BRN) Edysa Girsang mengatakan, jika unsur - unsur subyektif tetap terlibat maka wajar masyarakat meragukan efektifitasnya. Artinya Satgas TPPU tidak akan mampu membongkar seterang - terangnya terhadap transaksi pencucian uang senilai Rp349 triliun tersebut. Sementara jumlah uang yang fantastis itu di tengah kesulitan ekonomi rakyat kebanyakan membuat pertanyaan besar di publik. “Ada apa? Benarkah? Dari mana uang tersebut? Kemana uangnya? dll menjadi pertanyaan pokok dimasyarakat. Maka pemerintah harus terbuka mengungkapkannya,” paparnya. Peneliti Forum Indonesia untuk Transparansi Anggaran (Fitra) Gurnadi mengaku mendukung upaya pembentukan Satgas TPPU karena untuk menindaklanjuti temuan transaksi Rp349 triliun. Oleh karenanya

perlu fokus yang ekstra apa lagi masa bakti Satgas TPPU hannya sampai akhir tahun. “Keberhasilan Satgas TPPU ditentukan jika bisa bekerja secara independen dan bebas kepentingan, apa lagi memasuki tahun politik,” jelasnya. **Satgas Lucu Lucuan** Pengamat ekonomi dari Asosiasi Ekonomi Politik Indonesia (AEPI), Salamuddin Daeng menilai Satgas TPPU adalah tindakan memperpanjang lawakan atau ngbodor. Apalagi Mahfud MD dan orang-orang di dalam Satgas TPPU tersebut telah menduduki jabatan di berapa satgas yang serupa, seperti satgas BLBI, dan lainnya. “Mengapa doyan bikin satgas lucu lucuan,” papar Salamuddin Daeng. Salamuddin menuturkan, pencucian uang Rp349 triliun di Kemenkeu kasusnya sudah nyata, ada uangnya dan ada pe-

lakunya. Tinggal ditangkap dan diperiksa maka selesai masalah. Tangkap itu semua orang - orang Kemenkeu yang terlibat. Jangan dibiarkan berkeliraran. Ratusan orang di Kemenkeu yang terlibat skandal ini sudah diketahui nama dan alamat rumahnya. “Uangnya pun sudah diketahui berapa yang dicuci masing-masing orang. Apalagi yang ditunggu? Uang seperak di bank itu ada pemiliknya, jangkakan uang Rp 349 triliun, masa tidak ada pemiliknyal,” tandasnya. Diketahui, Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud MD menyampaikan bahwa Pemerintah secara resmi telah membentuk satuan tugas untuk mensupervisi penanganan dan penyelesaian dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU) dalam transaksi janggal senilai Rp349 triliun di Kementerian Keuangan. ■ Safari

Perjanjian Pranikah

pilot bernama Rully. Namun setelah tiga kali mengalami kegagalan rumah tangga, pelantun Mimpi Manis ini sangat berhati-hati. Pernah punya pengalaman pahit, Dewi Perssik ingin menjalani perjanjian pra nikah apabila kelak menikah dengan calon suaminya tersebut. “Harus dong (perjanjian pra

nikah) aku udah bilang,” katanya, Kamis (4/5/2023). Menurut Dewi, kesepakatan memisahkan harta sejak awal seperti itu bisa menjadi acuannya melihat keseriusan sang pria yang ingin menikahinya. “Maksudnya kita bisa lihat seberapa besar dia mencintai kita, karena kan selama ini aku

udah terlalu tulus sama cowok, jadi aku sudah banyak hilang segala macam,” tegasnya. “Mungkin juga karena aku kalau kerja, sibuk sehingga sekarang aku pengennya pisah harta kalau udah menikah,” lanjutnya. Sejah ini, pemilik goyang gergaji itu sudah membicarakan hal ini dengan Rully dan diterima

baik. Tetapi, dia masih terus melihat keseriusan sang kekasih sebelum mantap melenggang ke pelaminan. “Dia oke, engag apa-apa (pisah harta). Malah dia bilang, ‘kamu maunya apa, aku turuti’. Tapi aku harus melihat dulu, masih banyak yg harus aku lihat,” tutupnya. ■ Romi

Sodomi 13 Santrinya, Guru Ngaji Ditangkap

mereka juga diminta patuh (menurut/mengikuti perintah ustadz) agar mudah menerima ilmu yang diberikan oleh tersangka. Dikatakan, kasus yang dilakukan oleh tersangka dimulai sejak 2017 dan terungkap saat rumah tersangka dilempar petasan oleh warga Desa Kedungmalang pada saat menjelang Lebaran 2023.

“Saat ditanya oleh perangkat desa, mereka mengaku menjadi korban pelecehan seksual oleh guru ngajinya. Orang tua korban pun kemudian melaporkan kasus itu dan kami lakukan penangkapan pada tersangka,” katanya. Ia yang didampingi Kepala Satuan Reserse dan Kriminal AKP Andi Fajar mengatakan

barang bukti disita antara lain kasur, karpet, baju, dan sarung. Tersangka akan dikenai Pasal 82 Undang-Undang RI Nomor 17 Tahun 2016 tentang Penetapan Peraturan Pengganti Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2016 tentang Perubahan Kedua

atas Undang-Undang RI Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak dengan ancaman hukuman maksimal 15 tahun. Tersangka juga bisa dikenai Pasal 292 KUHP dengan ancaman hukuman pidana penjara paling lama lima tahun. ■ *Harian Terbit*/Sammy

Wasiat Imam Hasan Basri pada Umar bin Abdul Aziz

Sesungguhnya dunia itu jika engkau memikirkannya tidak lebih dari tiga hari, hari kemarin yang tidak bisa engkau harapkan lagi, hari ini yang engkau berada didalamnya yang harus engkau manfaatkan sebaik mungkin, dan hari esok yang engkau tidak tahu apakah engkau berada dihari tersebut atau tidak. Sesungguhnya sisa umur itu tidak ada nilainya. Seandainya dunia dikumpulkan maka dunia itu tidak lebih dari satu

hari dalam umur seseorang, Jangan sekali-kali mayat di kuburan itu lebih bisa menghargai sesuatu yang ada ditanganmu daripada engkau sendiri, padahal sesuatu tersebut milikmu. Demi Allah, jika dikatakan kepada mayat dikuburan “Inilah dunia itu dari awal hingga akhir. Engkau memberikannya kepada anak-anakmu kemudian mereka bersenang-senang dengannya sepeninggalmu. Engkau lebih mencintai mereka ataukah lebih mencintai hari di

mana engkau dibiarkan beramal untuk dirimu? Pasti memilih pilihan kedua. “Periksalah dirimu hari ini. Lihatlah waktu. Agungkanlah kata. Hati-hatilah terhadap kerugian ketika Hari Kiamat telah tiba. Semoga Allah menjadikan nasihat ini bermanfaat bagiku dan bagimu. Semoga Allah memberikan kita hasil yang baik.” *Wallohu a'ambishshawab* ■ H Nuchasin M Soleh/*Harian Terbit*

Mengejar Trofi Kedua

fokus untuk mempertahankan titel juara di Liga Champions. Bila itu terwujud, maka Los Merengues, julukan Real Madrid, akan mengemas tiga gelar. Namun tak mudah bagi Real Madrid untuk menumbangkan Osasuna. Pasalnya calon lawan juga dipastikan telah menyiapkan strategi khusus untuk menumbangkan mereka. Terlebih, di partai puncak, Osasuna akan tampil lepas lantaran berstatus kuda hitam. Menyikapi hal tersebut, Ancelotti hanya berharap para pemain kuncinya berada dalam

kondisi siap tempur tanpa ada kendala cedera yang menghampiri, terutama dua sosok sentral seperti Luka Modric sebagai pengatur ritme dan Karim Benzema selaku mesin gol Los Merengues. Modric sendiri telah absen pada Rabu (3/5/2023) lalu. Absennya pemain berpaspor Kroasia membawa dampak buruk ketika mereka dipaksa menyerah 2-0 oleh Real Sociedad di San Sebastian. Begitu pun dengan Benzema yang tak main lantaran kondisi yang kurang fit.

“Ini bukan cara terbaik untuk mempersiapkan diri menghadapi pertandingan karena kekalahan (atas Real Sociedad -red) selalu menyakitkan, membuat Anda khawatir dan sedikit memukul semangat,” kata Ancelotti. “Ini tidak ideal bagi kami dalam hal persiapan untuk pertandingan yang akan datang, namun cukup jelas bahwa pikiran para pemain sudah tertuju pada laga final (Copa del Rey -red) pada pekan ini dan juga semifinal (Liga Champions -red),” jelasnya menambahkan. ■ Eka

Dr Ihsan: Ada Kejanggalan

Tim ini di bawah pengarahannya tiga Wakil Ketua Umum MUI, yakni Anwar Abbas, Marsudi Syuhud, dan Basri Bermada. “Timnya ada sembilan,” kata Ihsan saat diwawancara di kantor MUI, Jakarta Pusat, Kamis (4/5/2023). Ia menjelaskan tim investigasi akan menelusuri profil dan latar belakang Mustopa. Menurut Ihsan, terdapat sejumlah kejanggalan. Misalnya, soal transaksi di rekening Mustopa hingga kepemilikan senjata. “Pertama, seorang Mustopa apakah dia bergerak sendiri? Kedua, seorang Mustopa memiliki rekening tabungan yang ratusan juta mutasinya, sampai dengan April itu sampai Rp800 juta,” ujar Ihsan. “Kemudian dia seorang petani atau sakit jiwa. Ketiga, dia anggota grup dari sebuah klub penembak dan dia memiliki senjata walaupun soft gun tetap kan berizin,” imbuhnya. Sementara itu, Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, saat ini polisi telah memeriksa

19 orang saksi untuk dimintai keterangannya terkait kasus penembakan di Kantor MUI yang dilakukan Mustopa. “Yang pertama saksi dari MUI, ini kita sudah melakukan pemeriksaan sebanyak delapan orang, sedangkan dari pihak keluarga ada empat orang,” kata Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko di Jakarta, Kamis (4/5/2023). Trunoyudo mengungkapkan, untuk tujuh saksi lainnya merupakan pihak-pihak yang pernah memberikan keterangan dalam kasus perusakan fasilitas Kantor DPRD Provinsi Lampung yang dilakukan Mustopa tahun 2016. “Referensi yang saksi di Lampung, referensi terhadap kasus yang sebelumnya. Jadi di luar keluarga, ada yang terdahulu,” jelasnya. Dia menyampaikan polisi bakal menyelidiki nilai mutasi rekening milik Mustopa yang mencapai Rp800 juta sejak tahun 2021. Penyelidikan akan dilakukan komprehensif dan mengacu pada ketentuan yang diatur dalam undang-undang

prinsip kerahasiaan bank diatur dalam Pasal 40 UU Nomor 10 Tahun 1998. Penembakan terjadi di Kantor MUI Pusat, Menteng, Jakarta Pusat, Selasa (2/5/2023) siang. Dua staf MUI mengalami luka-luka akibat aksi penembakan tersebut. Berdasarkan hasil penyelidikan, pelaku penembakan adalah seorang pria asal Lampung bernama Mustopa. Namun, pelaku meninggalkan dunia setelah sempat diamankan. Menurut keterangan, Mustopa dalam kondisi tak sadar diri saat ditangkap dan dibawa ke puskesmas. Dokter di puskesmas pun menyatakan Mustopa meninggal dunia. Polisi telah memeriksa anggota keluarga Mustopa dan menggeledah rumah Mustopa di Lampung. Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) juga menyatakan nilai mutasi rekening milik Mustopa sejak tahun 2021 mencapai Rp800 juta. PPATK menilai hal tersebut tidak sesuai dengan profil pelaku. ■ Safari

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN PERSEROAN PT. GOU MEE ADVERTISING

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2), (4), (5) dan (8) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT. GOU MEE ADVERTISING (“Perseroan”) dengan ini mengumumkan :

- Menyetujui untuk membubarkan perseroan terbatas, PT. GOU MEE ADVERTISING;
- Menyetujui penunjukan Direktur perseroan sebagai likuidator, guna melaksanakan dan menyelesaikan pembubaran dan likuidasi perseroan terbatas sesuai dengan ketentuan pasal 142 ayat 2 undang undang nomor 40 tahun 2007 tentang perseroan terbatas.

Terhitung 60 hari sejak pengumuman ini, jika ada pihak yang berkeberatan atas pembubaran ini, dapat menghubungi pengurus perseroan.

Jakarta, 5 Mei 2023
ttd
Direksi Perseroan
PT. GOU MEE ADVERTISING

PT Five Jack
Berkedudukan di Jakarta Selatan

PENGUMUMAN TENTANG PENGAMBILALIHAN SAHAM SAAT INI

Direksi PT Five Jack (“Perseroan”) dengan ini mengumumkan mengenai suatu rencana pengambilalihan saham Perseroan sehingga PT Bukalapak.com Tbk akan menjadi pemegang saham pengendali baru Perseroan, yang akan menyebabkan PT Bukalapak.com Tbk memiliki sekitar 91% dari total saham yang disetor dan ditempatkan di dalam Perseroan (“Pengambilalihan”).

Setiap kreditor mempunyai hak untuk menolak Pengambilalihan dalam jangka waktu 14 hari kalender setelah pengumuman ini dengan mengirimkan pemberitahuan keberatan secara tertulis kepada Perseroan di alamat sebagai berikut, disertai dengan penjelasan yang cukup mengenai alasan dan dasar dari keberatan tersebut:

PT Five Jack
Metropolitan Tower, Lantai 22, Jl. R. A. Kartini Kav. 14, Cilandak Barat, Kec. Cilandak, Jakarta Selatan, DKI Jakarta, Indonesia

Board of Directors/Direksi

Apabila tidak terdapat keberatan yang diterima oleh Perseroan dalam jangka waktu 14 hari kalender, rencana Pengambilalihan akan dianggap telah disetujui.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana yang diatur dalam Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah sebagian dengan Undang-undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 05 May 2022
The board of directors of/ Direksi PT Five Jack

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI OBLIGASI BERKELANJUTAN IV WASKITA KARYA TAHAP I TAHUN 2020

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianan Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 27, tanggal 27 Maret 2020, yang dibuat di hadapan Ashoya Ratam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya, dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“**RUPO**”) pada tanggal 3 Mei 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“**Pemegang Obligasi**”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“**Obligasi**”) yang bernilai pokok sebesar Rp110.000.000.000,- (seratus sepuluh miliar Rupiah) atau sebanyak 110.000.000.000 (seratus sepuluh miliar) suara yang merupakan 81,18% (delapan puluh satu koma satu delapan persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“**Emiten**”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu keseluruhannya berjumlah Rp135.500.000.000,- (seratus tiga puluh lima miliar lima ratus juta Rupiah). Dalam RUPO tersebut, Pemegang Obligasi dan/atau kuasa Pemegang Obligasi yang hadir sebanyak 70.000.000.000 (tujuh puluh miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp70.000.000.000,- (tujuh puluh miliar Rupiah) menyatakan tidak setuju dan sebanyak 40.000.000.000 (empat puluh miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp40.000.000.000,- (empat puluh miliar Rupiah) menyatakan setuju, sehingga berdasarkan kuorum pengambilan keputusan RUPO, Pemegang Obligasi tidak menyetujui usulan dari Emiten dalam RUPO tersebut.

Jakarta, 5 Mei 2023

EMITEN

WASKITA
PT WASKITA KARYA (PERSERO) Tbk

WALI AMANAT

BANK MEGA
PT BANK MEGA Tbk